

令和6年1月4日
岩 保 育 園



1月いすぐみだよ

新年あけましておめでとうございます

お正月はいかがお過ごしでしたでしょうか。おうちでゆったりと過ごしながらかおせち料理やお雑煮を食べて家族と楽しく過ごしたかと思ひます。新しい1年が、お子様にとって、また保護者の皆様にとって笑顔があふれる年になりますよう、お祈り申し上げます。本年もどうぞよろしくお祈りいたします。

先月は「ジングルベル」をお兄さんお姉さんと一緒に輪になって体操しました。隣のお友達と手を繋ぐと、“早く始まらないかな〜”とワクワクしながら曲が流れるのを待つほどニコニコで楽しんでいましたよ！今月は凧揚げなどで体を動かしつつ、お部屋でも絵かいたやコマ回しのお正月あそびを一緒に楽しんでいきたいと思ひます。

乾燥している季節なので、体調管理などに気を配りながら元気に過ごしていきたいと思ひます。



ワクワクドキドキの発表会♪

先日はお忙しい中、生活発表会を観に来てくださり、ありがとうございました。ステージで劇遊びをする際には、舞台裏で保育士は見守るのですが、出番が終わり舞台裏にはけると「〇〇ちゃん／くん上手だった？」「大きな声だった？」と保育士に確認する子ども達。それに対し、保育士が「上手だったよ！大きな声で出来ていたよ！」と伝えると、微笑んで嬉しそうにしたりほっと一安心したりしてました♪いざ本番になると、ちょっぴり緊張する子もいましたが、最後まで一生懸命役になりきったりお友達と一緒に楽器演奏、歌を歌ったりして頑張っていました！子ども達が一回り成長出来た発表会になったと思ひます。



おねがい

進級に向けて1月9日（火）からはエプロンを使用せずに給食やおやつを食べられるように進めていきたいと思ひます。献立によっては使用することもあると思ひますので、1枚ストックのエプロンのご準備をよろしくお祈りいたします。